



—Foto de LA PRENSA, por Bolaños.

**NUEVOS JUECES (Zacatecoluca).** El Dr. Benjamin Ramirez Pérez (de saco), Juez de lo Civil, juramentó a los nuevos Jueces de Paz de este departamento, para el periodo 1986-1988. El funcionario judicial pidió a los jueces, honestidad en el desempeño de sus funciones.



—Foto de LA PRENSA, por Larín.

**AFICHES.** Carteles alusivos al Mundial de Fútbol, con informes históricos sobre dicho deporte en Francia, en los últimos cien años, son exhibidos en la Alianza Francesa de San Salvador. Alumnos y la docente, Sra. L'Hubert, muestran parte de la colección de 23 cuadros.

# Dan apoyo a pequeños y micro empresarios

Capacitación administrativa, asesoría domiciliar y apoyo financiero a los pequeños y microempresarios del país presta el nuevo programa de la Fundación Salvadoreña para el Desarrollo Económico y Social denominado PROPEMI.

Dirigentes de FUSADES explicaron, que el Programa de Promoción a la Pequeña y Microempresa se comenzó a investigar en campo a partir del 84, a fin de establecer un programa consecuente en sus servicios con las necesidades de quienes se quiere servir. Luego en 1985 se planificó y organizó y quedó preparado para iniciar sus contactos con los pequeños y microempresarios de San Salvador en el corriente año.

Dieron a conocer que está estructurado en tres componentes básicos: capacitación administrativa, asesoría

## Campaña control fiebre reumática inician Lunes

El próximo Lunes 9 comienza, en varios centros educativos de esta capital, la fase operativa de la Campaña de Prevención y Control de la Fiebre Reumática.

En cuatro centros educativos de la periferia metropolitana dará inicio, a las ocho de la mañana, la in-

vestigación, prevención y control de la Fiebre Reumática y Cardiopatía Crónica, informan en el Ministerio de Salud Pública.

El hecho de investigar en la población estudiantil, explican, obedece a que los padecimientos de la fiebre reumática aguda y la car-

—Pasa a la página 11—

## Educación rechaza el emplazamiento Andes

Ministro de Educación rechaza nuevo emplazamiento de ANDES e invita al Secretario General de la misma, a una confrontación pública televisada.

El Prof. José Alberto Buendía Flores, ministro de Educación, expresa que no se prestará a un show, en donde no habrá una verdadera representación gremial y que podría generar

en desórdenes, ante la posibilidad de que se filtren elementos de la Unión Nacional de Trabajadores Salvadoreños (UNTS).

Anteriormente, el funcionario rechazó una convocatoria de ANDES 21 de Junio, por medio de la cual se le emplazaba a discutir los problemas del magisterio públicamente en el Palacio

—Pasa a la página 9—

## Mayoría sindicalistas IUSA quiere trabajar

"La mayoría queremos trabajar", dijeron ayer empleados de la IUSA por medio de un comunicado de prensa, al referirse a una huelga en esa empresa.

Afirmaron los empleados de Industrias Unidas, S.A., firma que se dedica a la fabricación de textiles, ubicada en jurisdicción de Ilopango; que dicha huelga les ha querido ser impues-

ta a la fuerza por un grupo de malos trabajadores, que atendiendo consignas y más que eso, órdenes de fuera de ese centro laboral, pretenden impedir que los demás cumplan con sus obligaciones, alegando motivos que en realidad no son el sentir de la mayoría.

Esta "huelga", dijeron los trabajadores, ya fue declarada ilegal por las auto-

—Pasa a la página 24—

domiciliar y apoyo financiero.

La capacitación administrativa está orientada a impartir conocimientos de contabilidad, costos, mercadeo, organización y formulación de proyectos. La asesoría domiciliar consiste en la asistencia que se da al empresario en su empresa a fin de conocer sí los conocimientos

—Pasa a la página 24—

## Grupo ecológico agradece a LPG su colaboración

Atenta nota dirigida a nuestro Director nos ha hecho llegar el Grupo Ecológico Cutenampa del Colegio Bautista con motivo de celebrar su 1a. Feria de Plantas.

Agradecen a LA PRENSA GRAFICA la promoción

—Pasa a la página 11—



**COMPUTACION.** El Lic. Mario Juárez, del personal docente de la Universidad Tecnológica, informa que en el segundo ciclo/86, ese centro incluirá la carrera de Ingeniería de Sistemas de Computación.

## En INFRAMEN celebrarán los 51 años de A.A.

La celebración del 51 Aniversario del Nacimiento del Alcoholismo Anónimo (A.A.), se llevará a cabo el 15 del mes en curso, en el local del Instituto Nacional General Francisco Menéndez (INFRAMEN).

Acto que se iniciará a partir de las 9:00 a.m. en adelante, con la participación de delegados de dichas agrupaciones de todo el país, que han sido invitadas.

Durante el tiempo que ha transcurrido, informa la Intergrupala de Alcoholicos Anónimos del Departamento de San Salvador, han llevado su mensaje de vida por todo el mundo, a miles y miles, dicen, de hombres y mujeres, que habían sido presa del alcoholismo y que actualmente han encontrado una nueva manera de vivir sin alcohol.

—Pasa a la página 15—

## Juicio de Llovera ha sido atendido: Corte

El caso del señor Orlando Llovera Balleste, ha sido atendido en forma oportuna por la Corte Suprema de Justicia y se ha resuelto que hay mérito para su detención.

Así lo dió a conocer ayer

el Dr. Francisco José Guerrero, Presidente del Organismo Judicial.

"Me extraña que se esté diciendo en fuentes de la Fiscalía General de la República, que la Corte Su-

—Pasa a la página 15—

## Fiscal no ha pedido juicios a la Corte

"En ningún momento he declarado que la Fiscalía urge a la Corte Suprema de Justicia regrese el juicio Llovera, al tribunal de origen".

Lo anterior es dado a conocer por el Dr. José Francisco Guerrero, Fiscal Ge-

neral de la República, en comunicado enviado a nuestra redacción, refiriéndose a información publicada en este periódico, bajo el título "Fiscalía urge a la Corte devuelva el juicio Llovera".

—Pasa a la página 9—



—Foto de LA PRENSA, por Larín.

**UNIVERSIDAD DE LA PAZ.** Los señores, Dr. Francisco Barahona Rivera, Vice-rector de la Universidad Para la Paz, y Lic. Francisco Villalta, de la ONU, visitan a la viceministra de Desarrollo Social, Sra. Dolores Ediviges Henríquez, para proponerle un proyecto internacional sobre desplazados y una beca sobre Post Grado en Comunicación.

# Duarte exige al FMLN deje armas

La representación gubernamental en el diálogo con el FMLN-FDR, estará a cargo del presidente de la república, Ing. José Napoleón Duarte.

Así lo dijo el mandatario al informar sobre ese evento, a la vez que formuló un llamamiento a los grupos del FMLN-FDR, para que abandonen las armas y se incorporen al proceso democrático.

La iniciativa de este tercer encuentro, fue del mandatario salvadoreño, quien ha

pedido a los integrantes del FMLN-FDR, que muestren que su apertura es sincera y real, y que no usen el diálogo para hacerse propaganda.

Por el FDR asistirán los abogados Guillermo Manuel Ungo y Rubén Zamora; por el FMLN, se harán presentes Joaquín Villalobos y Leonel González, quien por primera vez aparecerá públicamente desde la muerte de los dirigentes extremis-

—Pasa a la página 24—



**DENUNCIAN.** Miembros del Sindicato Textil de Trabajadores Industrias Unidas, S.A. (STTIUSA), denunciaron en conferencia de prensa a varias personas que obedecen consignas extranjeras.

Hasta este día nos mantienen en huelga de hecho e ilegal, por no tener la capacidad de resolver los problemas por las vías correspondientes, y nos están utilizando a todos los trabajadores, dijeron.